



Alertan que cambios al Poder Judicial no servirán sin presupuesto



La **Reforma del Poder Judicial** no funcionará si no se le dota de un **presupuesto suficiente**, señalaron magistrados, jueces y especialistas que participaron en el sexto foro realizado por la **Cámara de Diputados**.

En el Centro Expositor Puebla, **Humberto Arróniz Meza**, magistrado de la Segunda Sala Civil del Tribunal Superior de Justicia del Poder Judicial del Estado de Puebla, señaló que en la **reforma constitucional** también se deben contemplar recursos para los Poderes Judiciales estatales.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/alertan-que-cambios-al-poder-judicial-no-serviran-sin-presupuesto-BG12724746>